

### Rettungsschwimmerausbildung

(bisher: freitags 20.00 Uhr bis 21.00 Uhr und 21.00 Uhr bis 22.00 Uhr)

#### Neu ab 01.10.2010

Freitags im Pfinzgaubad (Hallenbad) Philippsburg, Lessingstraße  
20.30 Uhr - 21.15 Uhr Rettungsschwimmabzeichen „Bronze“  
21.15 Uhr - 22.00 Uhr Rettungsschwimmabzeichen „Silber + Gold“

### Kinderschwimmen

(Anfänger- und Jugendschwimmerausbildung)  
(bisher: samstags 13.50 Uhr bis 17.15 Uhr – je UE 45 Min.)

#### Neu ab 02.10.2010

Samstags im Tullabad Rheinhausen, Rheinstraße  
10.00 Uhr - 10.45 Uhr Anfängerschwimmer (Schwimmkurs)  
10.45 Uhr - 11.30 Uhr Kinderschwimmen (Jugendschwimmabzeichen Bronze)  
11.30 Uhr - 12.15 Uhr Jugendschwimmabzeichen „Silber“  
12.15 Uhr - 13.00 Uhr Jugendschwimmabzeichen „Gold“ + JuniorRetter

Weitere Informationen werden wir fortlaufend auf unserer Homepage [www.oberhausen-rheinhausen.dlrg.de](http://www.oberhausen-rheinhausen.dlrg.de) und im Mitteilungsblatt veröffentlichen.

Die Technische Leitung



## Eltern-Kind-Treff Oberhausen e.V.

**Fachvortrag mit Familien- und Kommunikationsberater  
Dr. Jan-Uwe Rogge  
Restlos ausverkauft!**

## Harley-Club e. V.

### Rund ums Mittelmeer für das Kinderhospiz Sterntaler

Dirk Schäfer, motorradfahrender Reisefotograf, ist zwar nicht für das Kinderhospiz ums Mittelmeer gefahren, jedoch hat sein überwältigender Dia-/Filmvortrag über diese Reise deutlich über 2.000 € dafür eingebracht.

Die anfängliche Skepsis die Tullahalle zu füllen wich schon bald nach Einlass gegen 18:30 Uhr, da die Besucher schon zahlreich in die Halle drängten.

Gleich im Foyer erwartete sie eine Ausstellung verschiedenster Reisemotorräder von BMW Mayer aus Haßloch und Mannheim, Suzuki Ehringer, Harley-Davidson Rhein-Neckar oder Zweirad Norton, der Touratech Vertretung aus Mömlingen im Odenwald. Der Reisebuchladen aus Karlsruhe bot eine große Auswahl von Reiseliteratur bis zu Spezialkarten für eigene Reisen durch den Mittelmeerraum.

Auch die weiteren Sponsoren wie EnBW, die Volksbank Bruhrain-Kraich-Hardt sowie das Dienstleistungsunternehmen Ultimo aus Rheinhausen und Orhan vom Café Caprice zeigten Flagge. Sie alle hatten ihren Anteil zu der erwirtschafteten Spendensumme beigetragen.

Dirk Schäfer fesselte Motorradfahrer wie Nicht-Motorradfahrer durch phantastische Bilder und eine humorvolle Story mit viel Tiefgang und Informationen über die Kulturen am Mittelmeer.

In der Pause begeisterte die Gruppe Al Fayoum und Zaphira aus Speyer mit einer orientalischen Tanzshow die die Veranstaltung von anderen einfachen Diavorträgen klar abhebt.

Die Gäste konnten auch dieses Mal wieder in der Pause abstimmen welchen Vortrag sie im nächsten Jahr (22. Oktober 2011) sehen wollten. Die Entscheidung fiel recht eindeutig zu Gunsten der Südamerika-Tour von Joe Pichler aus.

Robert Brand und sein Team bedanken sich bei dem Publikum, das auch Bestnoten vom Vortragenden erhielt und der kann immerhin auf eine reichhaltige Erfahrung zurückblicken. Sehr erfreulich war, dass die Gäste aus der Gemeinde dieses Mal viel zahlreicher waren als beim ersten Vortrag im vergangenen Jahr. Es lässt darauf schließen, dass sich das Event spätestens jetzt bei der Bevölkerung wie auch bei den Motorradfahrern aus der Umgebung etabliert hat. Daher nochmals ein spezielles Dankeschön an die vielen Gäste aus der Gemeinde.



Organisator Robert Brand mit Tobias Fouquet und Biljana Kokanovic von Sterntaler

## Hobby-Künstler Rheinhausen

### 18. Ausstellung der Hobbykünstler Rheinhausen

In der Tullahalle in Rheinhausen präsentieren sich diesem Jahr zum 18. Mal am letzten Oktober-Wochenende und am Montag, 1. November (Allerheiligen) die Hobbykünstler der Gemeinde und Gastaussteller. Holzarbeiten, Schmuck, Soffkreationen, Puppenminiaturen und Schaukästen, Deco-Artikel, Häkel- und Strickarbeiten, Malerei, Tiffany, Modellkarussells, selbstgemachte Pralinen, handgefärbte Wolle, Seifen und vieles mehr – die Palette ist gewohnt breit und die Hobbykünstler lassen sich wie immer gerne über die Schulter bzw auf die Finger schauen, um über ihre künstlerischen Techniken aufzuklären. Die 23 Teilnehmer demonstrierten auch dieses Jahr und zum 18. Mal ein künstlerisch sehr hohes Niveau.

Ausstellersprecherin Sonja Böllinger freut sich über die wiederum tolle Resonanz, denn immer wieder gibt es neue Teilnehmer, die privat künstlerisch und handwerklich tätig sind und die Möglichkeit suchen, ihre Werke dem Publikum zu präsentieren. Dabei sind auch in diesem Jahr wieder Bewährtes und Neues. Wieder dabei sind ein Imker, der sein Hobby präsentiert und die „Puppenklinik“, in der auch „Patienten“ aufgenommen werden. Auf besonderes Interesse dürfte auch die Tätigkeit von Dieter Baumann aus Rheinhausen stoßen, der sich mit Ahnenforschung beschäftigt und dazu seine weiteren Projekte wie Mundartforschung, alte Landkarten und Wappenkunde vorstellen wird. Erstmals werden Bewohner des Behindertenwohnheimes aus Oberhausen als Künstler ausstellen.

Am Sonntag werden die Unimog-, Traktoren- und Moped-Freunde aus der Gemeinde und der Umgebung ihre alten historischen Maschinen vor der Tullahalle zur Schau stellen.

Die Hobbykünstler Rheinhausen laden zu dieser Ausstellung, die von der Katholischen Frauengemeinschaft Rheinhausen in bewährter Art und Weise bewirbt wird, ganz herzlich ein. Sie ist am Samstag, 30. Oktober von 14:00 - 19:00 Uhr, am Sonntag, 31. Oktober von 10:00 - 18:00 Uhr und am Montag, 1. November von 10:00 - 18:00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.